

Das Licht

von Erik Boß



Wie gut, dass es auch in der dunklen Jahreszeit schönes Licht zu bestaunen gibt.

Früh morgens auf dem Arbeitsweg gab es zuletzt einige Lichtspektakel. Und wenn es gar nicht hell werden mag, gibt es ja immer noch das Kunstlicht. Da leuchten besonders die Gebäude, in denen in allen Fenstern das Licht brennt. Wie im ehemaligen Kaufhof am Ostbahnhof, der gerade zu einem Bürohaus umgebaut wird. Oder im Konzerthaus am Gedarmenmark. Vielleicht um alle zu trösten, die sehnsüchtig auf ein Live-Konzert warten.







*Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß*